



Condena Santiago Creel asesinato de estadounidenses



El legislador del PAN señaló que este caso genera una enorme tensión entre los gobiernos de Estados Unidos y México.

07 de marzo 2023



Yvonne Reyes
Autor

Comparte esta nota



Síguenos en Google Noticias

Afirmó en entrevista, que en este caso las autoridades mexicanas tienen que hacer justicia.

El líder de la **Cámara de Diputados**, **Santiago Creel Miranda**, consideró que **las autoridades mexicanas deben garantizar la seguridad de los extranjeros y mexicanos que transiten por el país**, tras condenar el secuestro de cuatro estadounidenses, dos de ellos asesinados, en el estado de Tamaulipas.

Afirmó en entrevista, que en este caso las autoridades mexicanas tienen que hacer justicia.

“Tiene que hacerse justicia. Tiene que garantizarse la libertad de cualquier individuo sea nacional o extranjero para poder transitar en cualquier parte de la República y que no esté sujeta a los ataques y a los riesgos tan grandes que representa el crimen organizado”, opinó.

El legislador del Partido Acción Nacional señaló que este caso genera una enorme tensión entre los gobiernos de Estados Unidos y México.

“Genera una enorme tensión entre ambos países”, se concretó a decir el presidente de este órgano legislativo.

AGM

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/condena-santiago-creel-asesinato-de-estadounidenses/>